
MHS インターンシップ報告会実施後生徒アンケート《工業化学科1，2年生》 
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Q7 今日のインターシップの報告会の感想を書いてください。【一部抜粋】 

 2 年生  

〇MHS のインターンシップ先はほとんどが聞いたことがない会社だったので、進路について選択の

幅が広がってとても勉強になった。特に事業内容についても自分が知らない技術を知ることがで

きたので良かった。まだまだ知らない会社もたくさんあるのでより MHS には興味が湧いたし、意欲

が深まったと思う。 

 

〇それぞれの職場での報告を聞いていろんなことを学べました。それぞれの職場の作業内容は実際

に作業した人に比べたら劣ると思いますが、詳しい報告を聞いて少しはそれぞれの作業内容がわ

かったと思います。これからの就職をきめる中で参考になると思います。今日は充実した報告会に

なったと思います。 

 

〇今回のインターンシップ報告会では六人の同級生の目線から見た会社の雰囲気や仕事の大変さを

知るとてもいい機会になった。会社一つ一つに理念があり誇りを持って仕事をしているのだと感

じた。そして報告会全体でわかったことは挨拶やコミュニケーションがとても大事だと知った 

 

〇今回のインターンシップの報告会を聞いてみて、色んな企業があることを知りもっとたくさんの

企業を調べてみたいなと思いました。この４日間でたくさんのことを学ぶことができ４日間を充

実した日にできたので良かったです。僕達にこのような機会を作っていただきありがとうござい

ました。 

 

 

Q5 

Q6 



〇発表する側で、うまく伝えることができるか不安でしたがインターンシップで身につけた「自分

の意見をしっかり伝える」ということが少しでも活かすことができたと思いました。質問されても

自分の意見をまとめ、伝えることができたので良かったです。２社の発表を聞いて、どの企業でも

コミュニケーション能力と集中力はとても重要なんだと感じることができました。 

 

〇今回のインターンシップ活動報告会で印象に残ったところは、デジタル技術を活用した作業や環

境への取り組みです。自分も八代の事業所でインターンシップを行いましたが、工場廃水を排水す

るには厳しい基準をクリアしてから排水していたので、環境への取り組みはどこも同じように取

り組んでいたんだな学ぶことができました。 

 

 1 年生  

〇インターシップの報告会を通して、どこの事業でもコミュニケーション能力、課題解決能力はと

ても大切だということを学びました。私にはまだコミュニケーション能力や課題解決能力が足り

ていないと思うので、これから身につけていきたいと思いました。今日の報告会で学んだことを、

自分がインターシップに行くときに生かしたいと思います。 

 

〇体験したことを聞けて来年への意欲がわきました。それぞれの企業で色んなことを学ぶことがで

きていいなと思いました。挨拶やコミュニケーションの大切さを感じました。日頃から意識してい

こうと思います。来年が楽しみに感じます。あと一年間今の二年生のような挨拶ができたり、コミ

ュニケーションが取れるようになりたいと思いました。自分から積極的に行動したり、挑戦してい

きたいと思います。 

 

〇学校では味わうことのできないことを実際にその場に行って体験できるのはとてもいい機会だな

と思い私も早く行ってみたいなと思いました。また、自分自身で行ってみることでイメージとはま

た違うことを実感できこれからの進路実現に繋がり良いヒントになるのだと思いました。働く上

で必要なコミュニケーションは普段の学校生活でも大切にしていきたい。 

 

〇それぞれの企業で、今私達が行っている実習の内容が生かされていることを知りました。分析や

半導体の作成などを企業の方々と協力して行うことは、授業だけでは味わえないことをたくさん

学べると思います。また、先輩たちの明るい挨拶や熱心に質問をしたりする姿は私も見習わなけれ

ばならないなと感じました。 

 

〇今回のインターンシップの報告会の感想を聞いて、自分も来年の今頃場所はわからないけど、先

輩方と同じようにインターンシップに行っていると思うのでコミュニケーションを今のうちから

取れるようにしておこうと思いました。次に、先輩たちはあいさつで職場の方達から評判が良かっ

たと聞いたので来年の自分は先輩達を超えたいと思いました。どの仕事場も共通して集中力が大

事だと聞いたのでこれから頑張っていこうと思いました。 

 

〇今回、２年生のインターンシップの話を聞いて思ったことは、各事業所の先輩の話で普段自たち

が習っていることなどが詳しくなったりしていることを知り自分たちがインターンシップに行っ

たとき分からないままにしないように勉強をがんばろうと思った。 


